

Deutsch

Urheberrecht

Gemäß dem Urheberrechtsgesetz darf ich dieses Dokument im Internet nur veröffentlichen, wenn die Genehmigung des Authors oder dessen Rechtsnachfolger vorliegt bzw. das Recht 70 Jahre nach dem Ableben rechtfrei wird.

Im vorliegenden Fall liegt mir das Dokument zwar vor, aber ich habe keinen Kontakt zum Urheber oder dessen Rechtsnachfolger

Entsprechende Informationen zu den Urhebern (Todestag, Erben mit Anschrift) sind herzlich willkommen

Eine Kopie des Artikels für private Zwecke kann bei mir angefordert werden

Alfred Rüthlein
Am Breiten Rain 38b
97526 Sennfeld
Germany

English

Copyright Law

According to Copyright Laws I am only allowed to publish this document in the internet, if an explicit granting of the author or his descendants is present, or copyright has expired 70 years after the death of the author.

Regarding this document I own a personal copy, but I have no contact to the author or his privileged descendants

Information regarding the creators (inherits with address or death data) are greatly welcome

A copy of the article for private application can be requested from me

Mail: [info\(at\)ruethlein.de](mailto:info(at)ruethlein.de)